

### **SG Essen-Schönebeck III. – DJK Dellwig 10 I. 1:1 (1:0)**

**Aufstellung:** Barkhoff – Werner – Darowski – Schmidt – Hombuecker – Gaede (Steinert) – Buttler (Niemann) – Happy – Müller (Müller) – Parsch (Wibbe) - Rosenkranz

**Tore:** Müller

Bereits letzte Woche konnten die Schönebecker einen wichtigen Punkt im Abstiegskampf sammeln. Am Ende ist dennoch die Enttäuschung groß, dass es nicht drei geworden sind. Die Jungs von Adelhütten ließen von der ersten Minute an keinen der Zuschauer an einem Sieg zweifeln. Man war Spielbestimmend, gut in den Zweikämpfen und konnte sich eine hochkarätige Chance nach der anderen herausarbeiten. Deswegen klingelte es bereits in der 11 Minute im Gehäuse der Gäste. Nicklas Parsch klopfte das Ding nach einer schöne Kombination durchs Mittelfeld ins kurze Eck. Die Mannschaft agiert nach dem Führungstreffer weiterhin kompakt und sicher. Doch wiederum fehlte die Souveränität im Abschluss. Gute Angriffe endeten in 1vs.1 Situationen, die leider teils in den Armen des Torhüters landeten oder knapp am Tor vorbeingingen. Gegen Ende der Partie ließen sich die Schönebecker immer tiefer und tiefer in die eigene Hälfte drängen. Ein Fehler der vermeidbar gewesen wäre und später noch Konsequenzen nach sich ziehen sollte. In der Nachspielzeit kam so nämlich Dellwig zu einem Eckstoß, dieser wurde im Anschluss zu kurz geklärt. Der Dellwiger Stürmer kam frei zum Torabschluss. Dadurch, dass im 16er noch mächtig Betrieb war, konnte Niki den Ball erst sehr spät sehen und somit stand es 1:1. Kurz darauf war auch Ende.

„Wieder ein Punktgewinn mit bitterem Beigeschmack. Nach dem bereits unglücklichen Unentschieden letzte Woche hätte man heute wieder gewinnen müssen. Die Jungs hätten sich den 3er mehr als verdient gehabt. Wir müssen definitiv an unserer Chancenverwertung arbeiten, denn im Fußball zählen nun mal nur Tore und schön gewinnt kein Fußballspiel“